

最後に慈友塾の先生に一言

→ 一言で言うと...「最高」だった☆

反抗してました時もあたけど、それ以上に先生がはね返してくれたから
し、がんばれた。幼年期、お世話をうながす。普通科だから
あと少し、よろしくおねがいします! (笑) アイラブユー♡

最後に慈友塾の先生に一言

→ テスト前などは、毎日の上に、かとい、【つこがつと】思つけて、いろい
ろなことを教えてくれて、ありがとうございます。これからは
体にさきつけ、大変だくは思えけど、がんばってください。
応援しています

慈友塾で学び良かったところ!

→ 家で一人で勉強する集中力がなかったけど、
慈友塾で、いろんな過去問題を聞いていくうちに
だんだん集中力がついて、よかったです。

最後に慈友塾の先生に一言

→ ありがとうございます。

教えてもらいまいしがよく分かりました。

七月までおともにほからよろしくお願ひます。

慈友塾で学び良かったところ!

→ 1月のテストが悪くてながら毎日お世話をうながしました。がんばってい
ていいかいに教わってやり、本当に先生のおかげです。
社会が苦手だったのでどう覚えるかがどうでした。授業を楽にして命がけやす
やけです。ありがとうございます。

最後に慈友塾の先生に一言

→ 今度は、おじかとうじでいました。うごく感謝しています。昔手伝った
数学が、今度は、本当にありました。塾に入ったら頃はどうなるかと思、た
英語も、どちらにいきました! これからも頑張ります。

慈友塾で学び良かったところ!

→ 1月は、やはり、チェックテストがあることだと思いました。2月は、先生の授業が分かりやすく楽しいことだと思いました。この2つのおかげで毎回塾で
自分の学力を上げることができたと思います。

私はこれを頑張って合格したのだ!

→ まずは、社会の重要な語句を覚えて記述問題へのつながりを
覚えた。数学では、基本的な图形や公式の解き方を暗記
した。国語は自分の作文能力を磨いた!

最後に慈友塾の先生に一言

→ 先生ありがとうございます! 塾大好き!

I Love 慈友塾 大好き

私はこれを頑張って合格したのだ!

→ わかるなり、何とかかるまいになれた。わかるなり、何とか
先生に塾の先生にささげました。応用力もつきました
塾で色々な問題をささげて解いた。推薦の作文も自分で書いた
教えたくさんでした。

慈友塾で学び良かったところ!

→ 慈友塾に入ってよかったところは他の中のみんなと仲良く
なれたことが一番です。みんなのキャラが濃すぎて
笑いが止まりませんでした。さらに競争意識も高められてレベルアップ
もできました。本当によかったです。

最後に慈友塾の先生に一言

→ とにかく一風変わった先生が多かったような気がします。
めちゃくちゃしゃべる先生とかぼちい先生とか
でもその先生たちがめちゃくちゃ分かりやすかったです。
本当にありがとうございました。

慈友塾で学び良かったところ!

→ 授業を楽しく分かりやすく教えてくれたので、不得意だった
英語でも、英検3級をとることができた。他にも
分からぬいところを復讐くまで説明してくれたので、
とても分かりやすかったです。

最後に慈友塾の先生に一言

→ 小学生のときから、お世話をうながしました。今はおもしろくて、わかれやすかったです。
テスト結構のときは、よくまでいっしょに万歳してください。本当に
感謝しています。この2年は問題もなく
かまいませんが、今とうにありがとうございます!!!

合格おめでとう!

平成24年3月 卒塾生の声.

私はこれを頑張って合格したのだ!

→ 私は、小論文や自己推薦書をたくさん書きました。自己推薦書を書くときに
いろんな資料やデータをもらい、仕上げなどをしました。小論文も塾でたく
さん練習して、文の書き方が上手になったと思います。

慈友塾で学び良かったところ!

1~つ、 教え方が良い!!
2~つ、 個人差が大きい!!
3~つ、 成果があ~3!!
4~つ、 工 can do it !!

慈友塾で学び良かったところ!

→ わからぬいところなど、熱心に教えてくれて、わかるようになった。
アートなども、作ってくれて、とてもよかったです。
まだ宿題も、ていねいに、絶対入るべきだ!!!

最後に慈友塾の先生に一言

→ 9年間お世話をうながしました。先生方は、いつも優しく接していました。
そして、勉強も、やさしくて、わかりやすいです。私がわからない問題を理解でき
るまで、熱心につきあってくださったことがとてもうれしかったです。

最後に慈友塾の先生に一言

→ 本当にありがとうございます。
中1の頃は、どの授業もおもしろくて学校よりも好きでした。
たより、きりであります。次は弟もよろしくお願ひします。

私はこれを頑張って合格したのだ!

→ 入試の1ヶ月前は数学と英語を中心にして勉強しました。この2教科が苦手だ
たので特訓せら也要りました。入試直前は社会と理科を中心に入試に備えました。

慈友塾で学び良かったところ!

→ 理科が全く分からなかったけど、
質問したところを全部教えてくれて、
分かるようになつたからよかったです。

私はこれを頑張って合格したのだ!

→ 英語の単語テストをふくらました。
じゅくじゅくやった過去問題をひょうたんして、よくわ
かるんだ、時間内には問題を解くよ

慈友塾で学び良かったところ!

→ ももしい! メンバーとあえて、勉強が楽になりました。

みんなも、慈友塾に入れて人生を、

リア充

最後に慈友塾の先生に一言

→ 2年間お世話をうながしました。(2年) 僕たちがめんどうでくれたおかげで、私はいま
う高く受かる事ができます。うれしいです。本当に本当に本当に本当に!

あ~り~か~と~う~さ~き~ も~

慈友塾で学び良かったところ!

→ 全部全部!!!
授業で学ぶ勉強だけでなく、礼儀とかを教えてもらえたと思う。
せめて大切な私をあげしてくれたこと。
すごくすごく、感謝になりました。

最後に慈友塾の先生に一言

→ 先生には感謝します。感謝しきれないほど
です。三年間毎日ありがとうございます。
おかげ様で、塾に行く毎日が本当に楽しかったです。

慈友塾で学び良かったところ!

→ 分からぬいところを詳しく、分かるまで教えてくれるので、頑張りました!!!
今まで知らなかった知識とかを授業の時に教えてくれるの、学校では学ぶない
ことを学ぶことができました。

私はこれを頑張って合格したのだ!

→ 僕は、塾でわからぬいところを徹底的に教えてもらいました。
先生方は、何時でもつづけてくださいました。
数学のとりながら問題も何回もき直しました。

慈友塾で学び良かったところ!

→ 一年生の塾に入る前は英語が30点を下回って
いたけど、東洋がこれまでの英語を好きになりました。

私はこれを頑張って合格したのだ!

→ 僕は、まず、学校、塾での授業のときに、集中して、
取り組んでいました。そして、分からないところは、先生
に質問して、分かるまでとことん問題を解きました。
あれは、気合いでがんばりました。

最後に慈友塾の先生に一言

→ リア充(ありがとうございます)
スッキリ